

# 三根東小だより ~夢にチャレンジ東っ子~

学校だより No.15 令和元年11月22日 みやき町立三根東小学校 文責 校長 馬場﨑 壮彦

#### 【学校教育目標】

夢や希望を持ち、 自ら学び、 心豊かに、 たくましく生きる児童の育成 「夢にチャレンジ東っ子」のキャッチフレーズのもと、子どもたちのよさや可能性を見つけ伸ばし、子どもたちが夢や目標の 実現に向かって一歩一歩踏み出すためのカ(生きるカ)を育んでいきます。

### 三根校区小・中学校交流主張会が開催されました。

11月16日(土) に三根校区小・中学校交流主張会が三根中学校体育館で行われました。本校からは5・6年生が参加し、5年生は山川ななさん、6年生は原口温さんが三根東小の代表として発表しました。

山川さんは「私達ができること」、原口さんは「海洋プラスチックごみのない世界にすること」という題で、ともに環境問題について、「自らの問題として捉え」、「現状等を客観的に把握し」、「今後どのようにその問題と向き合い、取り組んでいくのか」、自分の考えや思いを自分の言葉で堂々と主張することができました。

2人の発表をきいておられた地域の方からは、内容もさることながら、聞く人に訴えかける話し方が素晴らしかったとお褒めの言葉をいただきました。

また、中学生の発表は目を見張るものがあり、発表内容も「広い視野」や「自分自身を振り返ること」が発揮されたものでしたし、合唱の歌声もとても素敵でした。このような中学生の姿は、小学生の目標・あこがれになるにふさわしいものでした。

発表をきいていた子どもたちが、自分と違う考えに気付いたり、感心したり、共感したりして、これからも、「交流」と「主張」をキーワードに、学びを深め、成長していくことを期待しています。



11月16日(土)は「みやき町教育の日」として授業参観と1~4年生の親子ふれあい活動を行ったところ、多くの保護者の方々にご参加いただき、ありがとうございました。子どもたちも保護者の方々との活動をとても喜んでいました。

1・2年生の親子ふれあい活動は、ごみ袋を使ったカッパ作り、クイズ、ハザードマップづくり等をとおして、保護者の方々と一緒に備災について学ぶことができました。また、3・4年生の親子ふれあい活動は、フラフープ送りや新聞紙タワーづくりのレクレーションを行い、楽しく和気藹々と活動することができました。

今後とも、PTA活動についてもご理解ご協力いただき、三根東小の子どもたちを 支えていただきますよう、よろしくお願いします。

## 実りの秋、5年生が稲刈りをしました。

6月下旬に5年生が田植えを行った学校田も実りの秋を迎え、11月8日(金)に稲刈りを行いました。今回も田植えの時と同様にJAの方々のご指導を受け、手際よく稲を刈り取っていきました。

刈り取ったもち米は、12月7日(土)の午前中に行う5・6年生の親子ふれあい活動での餅つきで使います。また、ついた餅については、親子で食べるほかに、7日の午後に行う感謝の会に来られた地域の方々にプレゼントする予定です。





# 「地域の方々への感謝の会」を行います。

12月7日(土)に行う5・6年生の親子ふれあい活動については、文書にて先日ご案内したところです。 その日の午後からは、日頃お世話になっている地域の方々をお招きして「感謝の会」を行います。子ども たちのたくさんの感謝の意を込めた会となるように現在準備を進めているところです。ご案内の方々におか れましては、ご多忙の中とは存じますが、ご参加いただければ幸いです。よろしくお願いします。

